

Aviso Legal

1. Datos del titular del sitio web:

Nombre de la empresa: SOLUCIONA FISCAL

Dirección completa: CALLE HORIZONTE, 7. EDIFICIO CEA, CENTRO EMPRESAS ALJARAFE. PLANTA 2º MÓDULO 15. CÓDIGO POSTAL 41927 MAIRENA DEL ALJARAFE, SEVILLA

Dirección de correo electrónico de contacto: SOLUCIONAFISCAL@GMAIL.COM

2. Objeto:

El presente Aviso Legal regula el acceso y uso del sitio web SOLUCIONAFISCAL.ES (en adelante, el “Sitio Web”) titularidad de SOLUCIONA FISCAL (en adelante, el “Titular”).

3. Aceptación de las condiciones de uso:

El acceso y uso del Sitio Web atribuye la condición de usuario (en adelante, el “Usuario”) e implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en este Aviso Legal, así como en la Política de Privacidad y la Política de Cookies.

4. Propiedad intelectual e industrial:

Todos los contenidos del Sitio Web, entendiendo por estos a título enunciativo, los textos, fotografías, gráficos, imágenes, iconos, tecnología, software, links y demás contenidos audiovisuales o sonoros, así como su diseño gráfico y códigos fuente, son propiedad intelectual e industrial del Titular o de terceros, sin que puedan entenderse cedidos al Usuario ninguno de los derechos de explotación sobre los mismos más allá de lo estrictamente necesario para el correcto uso del Sitio Web.

5. Condiciones de uso del sitio web:

El Usuario se compromete a hacer un uso correcto del Sitio Web de conformidad con la Ley, el presente Aviso Legal, la Política de Privacidad, la Política de Cookies y las buenas costumbres. El Usuario responderá frente al Titular o frente a terceros de cualesquiera daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia del incumplimiento de dicha obligación. Queda expresamente prohibido el uso del Sitio Web con fines ilícitos o lesivos para los intereses o derechos de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar o deteriorar el Sitio Web o impedir un normal disfrute del mismo por otros usuarios.

6. Exclusión de garantías y responsabilidad:

El Titular no se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran ocasionarse, a título enunciativo: por errores u omisiones en los contenidos, por falta de disponibilidad del Sitio Web, o por la transmisión de virus o programas maliciosos o lesivos en los contenidos, a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas necesarias para evitarlo.

7. Enlaces (links):

El Sitio Web puede contener enlaces a otros sitios web gestionados por terceros. El Titular no se hace responsable del contenido ni de la información que aparezca en dichos sitios web que no sean de su titularidad.

8. Política de Cookies y Consent Mode v2:

Este Sitio Web utiliza cookies propias y de terceros con diversas finalidades, tal y como se detalla en nuestra <https://solucionafiscal.es/cookies-policy/>. Para la gestión del consentimiento de las cookies y en cumplimiento con el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) y la Directiva ePrivacy, este Sitio Web implementa Google Consent Mode v2. Esto nos permite adaptar el comportamiento de las etiquetas de Google en función de las opciones de consentimiento de los usuarios. En particular, si el usuario no otorga su consentimiento para el uso de cookies de publicidad o de analítica, las etiquetas de Google se ajustarán para no almacenar cookies con esas finalidades y para comunicar a Google que no se ha otorgado el consentimiento. Esto permite obtener mediciones agregadas y no identificativas, así como respetar las decisiones de privacidad de los usuarios. Puedes gestionar tus preferencias de consentimiento en cualquier momento a través del <https://solucionafiscal.es/privacy-policy/>.

9. Modificaciones:

El Titular se reserva el derecho a modificar el presente Aviso Legal en cualquier momento. Las modificaciones serán debidamente publicadas en el Sitio Web.

10. Legislación aplicable y jurisdicción:

La relación entre el Titular y el Usuario se regirá por la normativa española vigente. Cualquier controversia que pudiera surgir se someterá a los Juzgados y Tribunales de Sevilla (España).